



秋も深まり、木々の葉が色づく季節となりました。子どもたちは学習や行事を通して、一段とたくましく成長しています。実りの秋に、その輝きを感じます。

10月29、30日には、修学旅行が行われました。日光の気温はかなり低いので、子どもたちの体調が心配されましたが、寒さをものともせず、全行程を予定通りこなし、無事帰校しました。6年生の保護者の皆様におかれましては、直前まで、お子さんの体調管理や健康観察などにご協力いただきましてありがとうございます。

修学旅行以外にも、1年生の千葉市動物公園や2年生のふなばしアンデルセン公園、4年生の野田方面への校外学習など、児童たちにとって、日頃学校で学ぶことのできない経験をし、仲間との絆を深め、思い出に残る行事がありました。11月には、5年生の校外学習や3年生の稚貝放流及び東京湾洋上散策などが予定されています。登下校の時間が変更になるなど、保護者の皆様にはご負担をおかけいたしますが、ご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。



2年 校外学習「アスレチック挑戦」



1年 校外学習「ライオン発見」

☆お知らせとお願い☆

【芸術鑑賞会について】

東野小サポートセンターのご協力により、サポートーズの学習支援活動として、今年度も芸術鑑賞会が開催されます。手話のようなジェスチャーを使って即興で音楽をつくる、世界でも珍しい「サインミュージック」のが楽器グループによる、「音楽を体で感じる時間」となる鑑賞会です。保護者の皆様もご覧いただけますので、ぜひお越しください。

日時:12月2日(火)

1~3年 10:45~11:30 4~6年 11:35~12:20

場所:東野小体育館

出演:ラセニーナス

※詳しいお知らせは、後日キッズビューにて配信いたします。



6年 「ライオングメドレー」



【小中学校音楽会に参加しました】

10月7日(火)、8日(水)の2日間、文化会館にて小中学校音楽会が開催されました。本校からは、8日(水)の午前の部に6年生が参加し、これまでの練習の成果を堂々と発表しました。

本番を前に、10月3日(金)の全校朝会では、「ライオングメドレー」を全校児童に披露してくれました。力強く心のこもった歌声と、演奏はとても素晴らしい、聴いていた子どもたちや教職員たちも感動しました。

発表を見ていた児童は、「素敵だったね」「6年生みたいに上手になりたいな」と憧れのまなざしで耳を傾けていました。子どもたち一人ひとりが力を合わせてつくり上げた音楽会。これまでの努力がしっかりと身を結び、温かい拍手に包まれた素敵な時間となりました。

【勤務時間外における電話連絡等について】

年度当初に教育委員会から出された文書の通り、平日17時半以降の学校への電話連絡はお控えいただけますようお願いいたします。(学校行事等の理由で、時間内でも出られない場合があります。)なお、緊急を要する電話連絡等は、教育委員会までご連絡ください。ご理解ご協力くださいますよう、よろしくお願ひいたします。(浦安市役所 047-351-1111)